

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : l'appui des partenaires au développement

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

À l'approche de la rentrée des classes dans le secondaire le lundi 16 novembre prochain, la ministre déléguée à l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume Leclercq, a présidé la cérémonie de réception du matériel de sécurisation sanitaire offert par les partenaires au développement (Banque mondiale, Unicef...) pour l'année scolaire 2020/2021. Cet équipement qui devra couvrir l'ensemble des établissements publics et privés du Gabon, a été reçu jeudi dernier au lycée Léon-Mba à Libreville. Soucieux de la sécuri-

té sanitaire des élèves et des corps administratif et enseignant face à la Covid-19, le Représentant-résident de l'Unicef, Noël-Marie Zagre, a souligné que "le combat contre la pandémie de Covid-19 qui nous engage tous, pose des défis jamais connus dans le système éducatif. Quelles que soient nos convictions, nous ne devons jamais cesser de souligner que les enfants ont droit à l'éducation et nous travaillons avec les autorités éducatives et les communautés pour la réouverture progressive des écoles sur la base des normes de sécurité, fournir des outils aux enseignants ainsi que d'autres possibilités d'apprentissage".

Pour la Représentante de la Banque mondiale (BM), Alice Ouédraogo, "nous sommes convenus avec les autorités en charge de l'Éducation nationale qu'il est très important que la rentrée scolaire se passe dans les conditions sanitaires appropriées. Aujourd'hui nous sommes ravis de remettre le matériel qui permettra la mise en œuvre effective de toutes les mesures d'hygiène pour les élèves".

Il est à noter que ce projet couvre environ 757 établissements scolaires du Gabon.



Photo: H.N.M

La ministre déléguée à l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume Leclercq, remettant un kit sanitaire au secrétaire général.

Le clin d'œil de *Lybek*

LA RENTRÉE DES CLASSES.
APRÈS PRESQUE 9 MOIS DE PAUSE DANS
LE STRICT RESPECT DES MESURES
BARRIÈRES, NOUS NOUS PRÉPARONS À
VOIR, COMME D'HABITUDE, DES PETITS
VENTRES ARRONDIS CIRCULER SOUS
LES UNIFORMES SCOLAIRES.



Owendo : assainissement des écoles publiques Octra 1 et 2

ENA
Libreville/Gabon

LES écoles publiques 1 et 2 de l'Octra, dans la commune d'Owendo, présentent un visage avenant en cette rentrée des classes, débarrassées qu'elles ont été des hautes herbes qui les enlaidissaient depuis des mois.

Cette œuvre de salubrité qui a inclus également le nettoyage et la désinfection des sanitaires de ces deux établissements est à l'actif du Rotary club (RC) Libreville Sud.

En présence du directeur de l'école publique Octra 2, Olivier Mvomo Mba, et du président de l'association des parents d'élèves (APE) Alex Nguema Obame, le président du Club Libreville-Sud Léandre Mara Rogombé a décliné le sens de cette action qui vise à permettre aux apprenants et au corps enseignant de jouir d'un environnement sain. In-

Photo: Antoine Essone Ndong



Les membres du Rotary club Libreville-Sud et les responsables des écoles après le lancement des activités de salubrité.

diquant que des partenariats, notamment avec Gabon Propre Service (GPS), ont rendu possible l'exécution de ces diverses tâches, il a dit que la structure va y poursuivre des opérations d'assainissement. En effet, dans la vision du président Léandre Mara Rogombé, le RC Libreville-Sud entend aller plus loin avec ces deux écoles

qu'il soutient depuis l'année dernière par des actions de lutte contre l'insalubrité. Cette fois, il s'agit de la pérennisation de ces actions à travers des interventions mensuelles tout au long de cette année. Des débroussailluses ont été affectées pour l'entretien et l'assainissement de ces deux écoles qui partagent une même concession.